

## **Der Ritter**

Es war dereinst ein Ritter,  
ein nicht mehr ganz so fitter,  
an Magenschmerzen litt er,  
drum soff er Magenbitter.

Er ritt sein Pferd zu Schaume,  
vorbei an einem Baume,  
und eben in diesem Raume,  
saß eine Maid mit süßer Pflaume.

Der Recke stieß ins Horn,  
von hinten und von vorn,  
durch die Frucht von seinem Dorn,  
9 Monate später ein Jüngling geboren.

Der Bub, mit Namen Peter,  
erst fällt er und dann steht er,  
misst fast an die 2 Meter,  
und liebt sehr das Gezeter.

Er wurde ein guter Reiter,  
und war fast immer heiter,  
dann fiel er von der Leiter,  
und seit dem, da schreit er....

© **Hannes Lapesh**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)